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Xl V. Gesetzscbungsperiöde 

Anfrage 

der Abgeordr.eten PETER,HBISSL 

an den Herrn BUni-lGSIlÜnister für Land.- und Forstwirtschaft 

betreffend Klaus\vehr in Kammer /00 

Das aufgrund der schweren R('genfälle Ende der ersten Augustwoche dieses 

Jahres aufgetretene Hochwasser am Atterssee veranlaßte insbesondere die 

Anrainer im Bereich Unterach a .A., von den zuständigen Stellen eine 

raschere Absenkung des Wassers dt!rch das Klaus\vehr in Kanmer zu verlangen. 

Die Anra:iner befürchteten, daß bei Einsetzen weiterer starker Regenfälle 

mit l1eUE:n überschwemnungen und Schäden zu rechnen sei, da das erwähnte Wehr 

nur 2 bis 3 cm Wasser pro Tag absenkt. 

Die zuständi.ge Flußbauleitung Gmtmden erklärte dazu, daß die gewünsc.hte 

. raschere Wa.sserabsenkung aus 'wdsserrec.htlichen Gründen" nicht möglich sei 

ileid überdies eine Gef~.rdtmg des Besitzes der. Seeanrainer schon wieder 

"fas t" ausgeschlossen werden könne. 

Aufgrund dieser fiJtdie betroffenen Anrainer unbefriedigenden Stellungnahme 

Tichten dieunterzeiclmetenAbgeordneten an den Herrn Bundesminister für 

Land- und Forstwirtschaft die 

Anfrage: 

Sind Sie bereit,. prtifen zu lassen, ob lUld auf welche Weise eine raschere 

Absenktmg des Wasserstandes des Attersees nach Unwettern durch das Klaus

wehr zu bewäl tigen Hä:ce ,t.md die betroffenen Anrainer von Unterach a.A. 

und Umgebung über die Ergebnisse dieser Untersuchtmg umfassend zu unter

richten? 
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